

Registro Municipal de Mecenazgo Junín
Ordenanza N°7785 Mecenazgo a la Actividad Cultural

INSCRIPCIÓN BENEFICIARIO ARTISTA

Apellido y nombre RIERA LUCIANA
N° documento _____ CUIL/CUIT _____
Domicilio legal _____
Localidad JUNIN Código postal 6.000
Tel. cel _____
Correo electrónico _____
Disciplina en la que se inscribe FOTOGRAFIA

DOCUMENTACIÓN OBLIGATORIA A ADJUNTAR A ESTE FORMULARIO

- Original y fotocopia de DNI donde se visualice la fotografía y el domicilio actual del solicitante.
- Constancia de C.U.I.L.
- Boleta de servicio donde conste el domicilio o constancia de domicilio emitida por la policía.
- Curriculum del solicitante donde se documenta la trayectoria y/o gestión cultural.
- Documentación que acredite la experiencia del solicitante.

Solicitamos que indique si cuenta con la siguiente documentación. En caso de que su respuesta sea afirmativa, adjuntarla a este formulario.

Cuenta Bancaria: SI NO

Por la presente, en mi carácter de Solicitante Artista, dejo constancia que los datos e información incluidos por mí en esta solicitud son verdaderos e implican la aceptación plena de los términos de participación de las convocatorias previstas en la Ordenanza 7785. Asimismo autorizo que todo acto administrativo derivado del presente procedimiento, sea notificado en el correo electrónico (domicilio tecnológico) consignado en el presente formulario. Acepto además a que, una vez inscripto, pueda solicitar la actualización de mis datos de registro o efectuar este procedimiento de manera voluntaria cuando cambien alguno de los datos de inscripción, por ejemplo: domicilio tecnológico, teléfonos de contacto, integrantes registrados, etc.

A COMPLETAR POR LA DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA DEL GOBIERNO DE JUNÍN

Por la presente la Dirección General de Cultura del Gobierno de Junín presta conformidad para inscribir a Luciana Riera
DNI _____ como postulante a Mecenazgo con el N° 6
en la disciplina Fotografía

Junín, 20 de abril 2022



Agustina Barbosa
Firma
Directora Gral. de Cultura
Municipalidad de Junín

DIRECCIÓN DE CULTURA
H. Yrigoyen 65
T. 0236 4407956
cultura@junin.gob.ar
www.junin.gob.ar

Proyecto
"El día de la foto"
Lula Riera
2022

DESCRIPCIÓN

Proyecto fotográfico de integración social que consiste en recorrer las Escuelas Rurales del partido de Junín retratando a sus alumnos y haciendo entrega de sus carpetas como Recuerdo Escolar.

Se llevará a cabo un registro fotográfico documental del sector educativo rural y una vez organizado el material, se realizará una exposición fotográfica abierta a la comunidad de Junín.

El principal objetivo es que todos los alumnos de las Escuelas Rurales del Partido de Junín tengan acceso a su Recuerdo Escolar de manera gratuita.

OBJETIVOS GENERALES

- 1 Retratar a todos los alumnos de las Escuelas Rurales del Partido de Junín.
- 2 Entregar a cada alumno una Carpeta de Recuerdo Escolar **libre de gastos**.
- 3 Hacer un registro fotográfico documental de cada escuela y su contexto.
- 4 Armar un fotolibro con el material obtenido que integrará el acervo histórico de cada Escuela.
- 5 Realizar con el material documentado una exposición fotográfica en la ciudad de Junín abierta a toda la comunidad.

OBJETIVO DE LA EXPOSICIÓN

Guardar y preservar la identidad y la memoria de las Escuelas Rurales, a través de la documentación fotográfica.

Concientizar a la comunidad sobre el imprescindible rol que desarrolla la educación rural en sectores geográficamente marginados y por ello vulnerables.

Visualizar.

FUNDAMENTACIÓN

¿Cuándo es el día de la foto, Lula? es la pregunta que suelo escuchar de los mismos niños, año tras año cuando trabajo en las Escuelas de nuestra ciudad. Ello demuestra la ansiedad y alegría que les genera ese día tan esperado a todos los alumnos. Esa frase da nombre a este proyecto titulado "El Día de la Foto".

Soy Lula Riera y hace quince años que soy fotógrafa de Escuelas. Lo que más destaco y disfruto de mi trabajo es el vínculo que se genera con cada uno de los niños. Compartir y vivenciar ese momento, ese instante significativo donde las miradas se vuelven eternas. Así nace la idea de éste proyecto.

Siempre trabajé en las escuelas urbanas de nuestra ciudad, por ello, sintiendo que existe "una deuda social" es que me motiva realizar el mismo trabajo en las zonas rurales, donde no existe arraigada la idea de que los alumnos tengan este recuerdo de su paso por la etapa escolar.

Retratar a aquellos que por ser los más vulnerables y por vivir en periferias, quedan fuera de lo simbólico. Es mi deseo que todos los niños y niñas de ese sector educativo vivencien esa alegría, que se lleven el recuerdo de su infancia y pase a ser parte de su historia.

En segundo lugar, no menos importante, me moviliza la idea de revalorizar la Educación Pública y Gratuita en zonas rurales. Poner el foco en la Escuela con todos sus integrantes, directores y directoras, maestros y maestras, auxiliares, todos ellos brindando contención y abrigo, además de valores y conocimiento. Hacer visible la trascendencia del rol fundamental que cumplen estos educadores con gran vocación.

Ya desde el primer momento del proyecto, me acerqué a algunas escuelas para expresar a los maestros mi idea y su devolución fue de inmensa alegría, interés y apoyo inmediato.

Anhelo poder concretar este sueño. que como me gusta decirlo es sencillo y noble, se trata de aportar un granito de arena a esa felicidad que les genera a todos los niños "EL DIA DE LA FOTO".